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13.02.2013 Stadtentwicklungsausschuss TOP 5.1 

 
Die folgenden Tagesordnungspunkte wurden zusammen beraten: 3.1,3.2,.3.3 sowie 5.1  
Die Diskussion ist unter Top 3.1 dokumentiert 

 
Herr Scholz erklärte dass man einer Reduzierung des Masterplan nicht zustimmen werde. Die 
Maßnahmen den kleinen Teich betreffend würden das Problem nicht lösen. Der Teich solle verfüllt 
werden und die Platten müssten erneuert werden. 
 
Herr Burchartz habe sich mit der unteren Landschaftsbehörde Herrn Göddecke in Verbindung gesetzt 
und um eine Stellungnahme zur naturnahen Sanierung des kleinen Teiches gebeten. Diese habe er 
am Dienstag, den 12.02.2013 erhalten.  
 
Da die Mitglieder des Ausschusses kurzfristig nicht informiert worden konnten, beantragte Frau 
Buschmann die Beratung zu vertagen um die Stellungnahme in Ihre Entscheidung mit einzubeziehen 
zu können. Herr Joseph sprach sich gegen eine Vertagung aus. 
 
Frau Alkenings ließ über den Geschäftsordnungsantrag abstimmen: 
Mit 11-Ja -Stimmen (Grüne, Bürgeraktion, FL, CDU,duH) 
und 
8-Nein-Stimmen (FDP,SPD) wurde eine Vertagung in die nächste Sitzung des StEA beschlossen. 

 

 
 

Beschlussvorlage 
öffentlich 

 SV-Nr.:WP 09-14 SV 
66/135 

 

Betreff: Sanierungsbedarf kleine Teichanlage im Holterhöfchen 

hier: Zusätzliche Informationen gemäß Beschluss des STEA vom 
18.01.2012 
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